

Boletín

Asociación de Supervisores y Gerenciales de la UPR

1 de mayo de 2018

Saludos. Durante el día de hoy, 25 de abril de 2018, tuvimos la oportunidad de participar en una conferencia de prensa llevada a cabo en la Torre de la UPRRP junto a otros gremios como el APPU, Sindicato y Estudiantes de la UPRRP. En dicha conferencia indicamos lo nefasto que es el Plan Fiscal de la Junta de Control para nuestra clase trabajadora. Lo que está ocurriendo en la universidad y en nuestro país es un asunto de todos.

SE LES CONVOCA A ASISTIR A LA MARCHA DEL
1 DE MAYO DE 2018. NOS ESTAREMOS REUNINADO EN LA
AVE. PONCE DE LEON FRENTE AL RECINTO DE RIO PIEDRAS A
PARTIR DE LAS 8:00 AM. UTILICEN SUS CAMISETAS GRIS.

PARA,
1ro
MAYO
ESTUDIANTES, DOCENTES Y NO DOCENTES
DESDE UPR-RP
8:30 AM
MILLA DE ORO

Pendientes a las cuñas radiales que estarán saliendo en Cadena Radio Isla en el bloque de 6-8 AM y de 4-6PM.